

Protokolleintrag vom 14.01.2009

2008/502

Dringliches Postulat von Niklaus Scherr (AL) vom 5.11.2008: Entwicklungsplanungen für SBB-Areale, Planungsmoratorium

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Hochbaudepartementes namens des Stadtrates die Entgegennahme des Postulates zur Prüfung ab (vergleiche Protokoll-Nr. 3692/2008).

Niklaus Scherr (AL) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3692/2008).

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Hochbaudepartementes Stellung.

Corine Mauch (SP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, bei den SBB darauf hinzuwirken, ob für die laufenden Entwicklungsplanungen der freiwerdenden SBB-Areale nicht ein ~~den~~ Planungs-Prozess dahingehend anzupassen, dass eine Offene Planung ermöglicht wird. ~~Moratorium beschlossen werden kann.~~

Niklaus Scherr (AL) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 67 gegen 50 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat